

Pepe Grillo



Salomón con Pablo Lemus

El gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus, integra un equipo de trabajo con gente que ya demostró su eficacia en el servicio público. No hay aventuras ni flancos débiles.

De los nombres que se han dado a conocer llamó la atención que una de las figuras sobresalientes de MC, Salomón Chertorivski, se haya sumado como cabeza del Consejo Asesor para la Política de Salud Pública, un tema que Salomón domina como pocos.

Ha sido secretario del ramo en el gobierno federal, así como Comisionado Nacional de Salud Pública. Su dominio técnico del tema será de gran ayuda para fortalecer el sistema de Salud Pública del estado. El objetivo, se dice, es que el sistema sea uno de los grandes diferenciadores de la administración Lemus a nivel nacional.

Jueces en su laberinto

Contra lo que algunos llegaron a pensar sobre el tema de la Reforma Judicial no se ha dicho la última palabra.

Es una decisión controvertida por decirlo suavemente, la SCJN revisará los cambios constitucionales aprobados por el Congreso, lo que, dicen los que saben, no ha pasado nunca. La votación fue, como el lector adivinará, 8 a 3.

No puede soslayarse que en el bloque de las tres ministras vinculadas al partido oficial, se dijeron frases de mucho peso que no pueden soltarse a la ligera, como eso de que estamos ante un intento del Golpe de Estado, lo que ya son palabras mayores.

La Suprema podría emitir una suspensión temporal para frenar las enmiendas en lo que analiza el asunto y resuelve las impugnaciones que se han presentado. El tema entró en un laberinto. No será fácil para nadie encontrar la salida.

Trump y los marines

Es cierto que Trump está a la mitad de una campaña política reñida y que le urge llamar la atención de los medios. De cualquier forma no puede dejarse pasar su plan de montar una operación militar de Estados Unidos en contra de las bandas mexicanas que trafican drogas.

Algunos dirán que está blofeando, ni modo que anuncie una invasión de un país socio y amigo, pero ese personaje puede ser presidente electo de Estados Unidos el mes de que entra. "Necesitamos al Ejército, ellos (los carteles) están asesinado a 300 mil personas al año. No vamos a seguir soportándolo". El tono de las amenazas subirá conforme se acerque el día de la elección, que será el martes 5 de noviembre. Trump es un peligro para México.

Carmona tiene que irse

La gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, no se anduvo por las ramas. Dijo con claridad meridiana que el actual fiscal del estado, Uriel Carmona, tiene que irse. No está en condiciones de seguir en el cargo.

El rompimiento entre la gobernadora y el fiscal es irreversible. Para emprender acciones que posibiliten que Morelos recupere la paz es necesario que haya coordinación eficiente entre el gobierno del estado, los municipios, las policías y desde luego la fiscalía del estado.

Uriel ni coopera ni se hace a un lado. No va a las juntas de seguridad y no se le localiza en sus oficinas.

No hay condiciones para que el fiscal estatal siga en el cargo. No solo está confrontado con la gobernadora, sino que tiene cuentas pendientes con la presidenta Sheinbaum. Su salida no puede seguir retrasándose •

pepegrillo@cronica.com.mx

